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ЗАСЕДАНИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА ПРИ РЕГИОНАЛЬНОЙ 
ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ КОМИССИИ

г. Кемерово, 25.05.2022
ул. Островского,32 14:00

Асташев Сергей
Юрьевич

Генеральный директор ООО «Э-Визор», 
выдвинут Кемеровским городским отделением 
Общероссийской общественной организации 
«Российский Союз ветеранов Афганистана»

Баклан Евгения
Юрьевна

Директор департамента закупок и маркетинга 
ПАО «Кузбассэнергосбыт», выдвинута 
Кемеровским региональным отделением 
Общероссийской общественной организации 
«Союз журналистов России»

Каратаев Евгений 
Михайлович

Генеральный директор Автономной 
некоммерческой организации «Центр 
жилищного просвещения Кемеровской 
области-Кузбасса», выдвинут Автономной 
некоммерческой организации «Центр 
жилищного просвещения Кемеровской 
области-Кузбасса»

Лавров Александр 
Михайлович

Доктор экономических наук, профессор ФГБУ 
ВО «Кемеровский государственный 
университет», выдвинут Кемеровской 
областной организацией Общественной 
организации «Всероссийский 
Электропрофсоюз»

Литвин Олег 
Иванович

Старший научный сотрудник кафедры 
открытых горных работ ФГБОУ ВО 
«Кузбасский государственный технический 
университет им. Т.Ф. Горбачева», первый 
заместитель генерального директора 
ООО «Прайд+», выдвинут Автономной 
некоммерческой организацией поддержки 
некоммерческих организаций Кузбасский 
Центр «Инициатива»



Очеретинский Олег 
Алексеевич

Заместитель генерального директора по 
экономическому и финансовому 
регулированию ООО «Кузбасская 
энергосетевая компания», выдвинут Кузбасской 
региональной организацией имени Героя 
Советского Союза Н.А. Шорникова 
Общероссийской общественной организации 
«Российский Союз ветеранов Афганистана»

Рыкалин Иван 
Сергеевич

Начальник отдела планирования и учета 
энергоресурсов КАО «Азот», выдвинут 
Первичной профсоюзной организацией 
Кемеровского акционерного общества 
«Азот» Общероссийского профессионального 
союза работников нефтяной, газовой отраслей 
промышленности и строительства

Шаулева Надежда 
Михайловна

Заведующий кафедрой электропривода и 
автоматизации ФГБОУ ВО «Кузбасский 
государственный технический университет им. 
Т.Ф. Горбачева, выдвинута Первичной 
организацией Кузбасского государственного 
технического университета им. Т.Ф. Горбачева 
Профсоюза работников образования и 
науки РФ

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Представители РЭК Кузбасса:

Малюта Дмитрий 
Владимирович

Председатель Региональной энергетической 
комиссии Кузбасса

Чурсина Ольга 
Александровна

Заместитель председателя Региональной 
энергетической комиссии Кузбасса

Антоненко Евгения 
Ивановна

Начальник отдела ценообразования в сфере 
водоснабжения, водоотведения и утилизации 
отходов Региональной энергетической комиссии 
Кузбасса

Болошко Екатерина 
Александровна

Начальник отдела аналитики и контроля 
органов местного самоуправления компенсаций 
организаций коммунального комплекса 
Министерства жилищно-коммунального и 
дорожного комплекса Кузбасса

Г атулина Анна 
Ануваровна

Начальник отдела маркетинга ПАО 
«Кузбассэнергосбыт»



ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Внедрение социальной нормы на электрическую энергию. Опыт в других 
регионах. Ответственный Баклан Е.Ю.
2. Итоги работы по КВД ресурсоснабжающим организациям за 2021 год, 
проблемы и перспективы. Ответственный Малюта Д.В.

3. Рассмотрение обоснованности расчета установленного с 05.08.2021 
норматива накопления твердых коммунальных отходов для юридических лиц 
- «садовые кооперативы, садовоогородные товарищества». Ответственный 
Малюта Д.В.

1. Внедрение социальной нормы на электрическую энергию. Опыт в 
других регионах

ВЫСТУПИЛ:
Слушали Баклан Е.Ю., которая подробно осветила вопрос о внедрении 
социальной нормы в Кузбассе, а также представила презентацию по 
моделировании ситуации с разными вариантами установления тарифов и их 
влиянии на рост платежей граждан за энергоресурсы и ликвидации 
перекрестного субсидирования.

Слушали Лаврова А.М., Литвина О.И., Каратаева Е.М., Очеретинского О.А.

РЕШИЛИ: Доклад принять к сведению. Отложить рассмотрение вопроса по 
внедрению социальной нормы до выхода Методических рекомендаций по 
дифференцированию тарифов, дополнительно провести анализ 
тарифообразования с учетом Методических рекомендаций.

ГОЛОСАВАЛИ: ЗА- единогласно

2. Итоги работы по КВД ресурсоснабжающим организациям за 2021 год, 
проблемы и перспективы

ВЫСТУПИЛ: Чурсина О.А., которая доложила о мерах, принятых в рамках 
работы по ликвидации КВД ресурсоснабжающим организациям, в 2021 году 
и в 2022 году, представила разные варианты роста индекса платы граждан 
при ликвидации КВД исходя из 5 лет, 8 лет, 13 лет, 20 лет.

Болошко Е.А., которая осветила работу министерства ЖК и ДК Кузбасса, 
фактически проводимую в рамках выплаты компенсаций КВД и контроля, 
осуществляемого за органами местного самоуправления.

Слушали Лаврова А.М.

РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению.



3. Рассмотрение обоснованности расчета установленного с 05.08.2021 
норматива накопления твердых коммунальных отходов для 
юридических лиц - «садовые кооперативы, садовоогородные 
товарищества»

ВЫСТУПИЛ: Антоненко Е.И., которая информировала о порядке 
установления нормативов накопления твердых коммунальных отходов для 
юридических лиц - «садовые кооперативы, садовоогородные товарищества» 
ТКО и проведения замеров

Слушали Лаврова А.М., Каратаева Е.М., Малюту Д.В.

РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению.

4. Утверждение плана очередного заседания Общественного совета, 
согласование даты проведения, закрепление ответственных за 
подготовку вопросов, включенных в очередное заседание

РЕТ ПЕЛИ: Заседание общественного совета назначить на 24 августа 2022 
года и в повестку дня включить следующие вопросы:

1. Проблемные вопросы в связи в внедрением критериев по транзитным 
организациям в сфере водоснабжения, теплоснабжения, водоотведения, 
обсуждение путей их решения. Ответственный Малюта Д.В.

2. Введение ценовой зоны в Новокузнецком городском округе. Проблемы, 
пути решения. Ответственный Малюта Д.В. с приглашением представителей 
Новокузнецкого городского округа.

Вопрос «Системные проблемы при выполнении гарантирующими 
поставщиками и сетевыми компаниями обязанности по установке 
интеллектуальных приборов учета» перенести на декабрь.

Голосовали: «ЗА»-ЕДИНОГЛАСНО.

Секретарь общественного совета 

Чурсина О.А.


